



**Auteur :** Alexandre Thébault

**Editeur :** Parole et Silence

**Nombre de pages :** 273

**Notes des internautes :** ★★★★★ (1 note)

**Votre note :** ★★★★★

« *Pourquoi suis-je parti ?* » Tout allait à peu près bien : carrière ascendante dans la communication d'influence, bel appartement, de nombreux amis, une famille aimante... Ce qui m'a fait réagir, c'est « *l'à peu près* » justement.

À 30 ans, j'ai pris la décision de quitter ma zone de confort et de rompre avec les habitudes d'une vie bien installée pour marcher sur les chemins de Compostelle afin de me redécouvrir et de me réinventer.

J'ai donc démissionné. Pour une fois dans ma vie, je voulais sauter sans parachute. Je voulais être libre des sécurités anesthésiantes de la vie quotidienne. Dépossédé de mes avoirs, je voulais être davantage.

Je savais dès lors que le « face à face » avec moi-même était imminent. Je le savais et je le craignais tout en étant très excité par cette aventure, convaincu qu'on ne va jamais aussi loin que lorsque l'on ne sait pas où l'on va...

Présentation de l'éditeur

**MOTS CLÉS :** COMPOSTELLE, PÈLERINAGES, TÉMOIGNAGES, VOCATION

## LA RÉDACTION VOUS CONSEILLE :

**Alexandre Thébault a trouvé sa vocation sur le chemin de Compostelle** (ARTICLE)  
EXCLUSIF MAG